



LAUDA CON MASCOTAS. Viena, Mayo 7 (AP-Cablefoto). Niki Lauda, ex campeón mundial de la Fórmula-1, posa con un canguro y un oso panda, en el aeropuerto de esta capital. A través de todos los tiempos, Lauda ha sido considerado como uno de los más grandes conductores de la Fórmula-1.

Folletos sobre el SIDA reparten en todos los EU

Washington, mayo 7 (AP). El gobierno federal anunció hoy el envío por correo de folletos a todo el país, en que se recomendará el uso de preservativos para impedir la propagación del Síndrome de Inmuno-Deficiencia Adquirida (SIDA).

—Pasa a la página 5—

Inflación llegará este año al 100% en Perú

Caracas, Mayo 7 (DPA). La inflación en Perú estará este año en alrededor del cien por ciento, según dio a conocer hoy en Caracas el ministro-presidente del Instituto de Comercio Exterior (ICE) de ese país, Enrique Cornejo Ramírez, quien vino a Venezuela a tomar parte en el seminario "América Latina y el Caribe: perspectivas económicas y políticas".

—Pasa a la página 5—

Cigarrillos de poco humo saldrán a la venta en E.U.

Atlanta, EE.UU., Mayo 7 (AP). El principal fabricante de cigarrillos en Estados Unidos anunció hoy que pondrá a la venta a fines del año un nuevo producto: cigarrillos que casi no producen humo. El anuncio fue hecho por F. Ross Johnson, presidente de la empresa RJR Nabisco Inc., en un seminario sobre el tabaco en Nueva York.

—Pasa a la página 7—

Elecciones para Pdte. celebra hoy Ecuador

Quito, mayo 7 (DPA). En medio de su más grave crisis en medio siglo, caracterizada por la caída de todos los indicadores económicos, Ecuador elegirá mañana domingo su presidente para los cuatro próximos años, entre el socialdemócrata Rodrigo Borja, de 53 años, y el populista Abdala Bucaram, de 36.

Todos los sondeos de opinión conceden a Borja, un austero y tenaz político que aspira por tercera ocasión consecutiva a la presidencia ecuatoriana, después de haber sido derrotado en 1979 y 1984, una muy amplia ventaja, de casi 2 a 1, frente al joven y fogoso Bucaram, un líder carismático y frecuentemente contradictorio.

Sin embargo, como coinciden en afirmar todos los observadores, el electorado ecuatoriano, de 4.6 millones de votantes, es altamente volátil en sus preferencias, por lo que con mucha frecuencia los sondeos no se parecen en nada a los resultados de las elecciones. La campaña, iniciada en noviembre de 1987 para la primera ronda de la elección presidencial, celebrada el 31 de enero con la cifra sin precedentes de diez candidatos, ha sido dura y por momentos muy violenta, con muertos y heridos en enfrentamientos entre

—Pasa a la página 15—

Angustia predomina entre los banqueros panameños

Panamá, mayo 7 (AP). En su carácter de centro internacional de la banca, este país solía atraer grandes sumas de dinero de todo el mundo como refugio seguro, lo que construyó la reputación de Panamá como la Suiza de Latinoamérica, pero ahora entre los banqueros predomina la angustia de que el sistema no vuelva a recuperarse de los dos meses del cierre causado por la situación política.

Tras los disturbios que rodearon la toma del control del gobierno por parte del general Manuel Anto-

nio Noriega, los inversionistas han sacado del país miles de millones de dólares y los banqueros analizan con ansiedad las posibilidades que les queda.

"Considero... que (los banqueros) estarían pensando en dejar el país, porque ahora no pueden hacer muchos negocios", comentó Edgardo Lasso, presidente de la Asociación Bancaria de Panamá, que

—Pasa a la página 7—

Juan Pablo II estará 57 horas en Paraguay

Asunción, mayo 7 (AP). El Papa Juan Pablo II permanecerá en el Paraguay un total de 57 horas durante la visita que realizará del 16 al 18 del corriente mes.

El Pontífice llegará el lunes 16 a las 13:00 horas (17:00 GMT) al Aeropuerto Internacional de Asunción procedente de

Bolivia. Allí recibirá los honores propios de un Jefe de Estado y luego el presidente paraguayo, general Alfredo Stroessner, y otras autoridades civiles, militares y eclesiásticas, le darán la bienvenida.

En el campo Nu Guazu, ubicado a 500 metros

—Pasa a la página 15—



Descartan las predicciones del astrólogo Nostradamus

Gainesville, Estados Unidos, Mayo 7 (UPI). Las predicciones de muerte y destrucción que hizo el astrólogo Michel Nostradamus en el siglo XVI para este mes no tienen base científica y por lo tanto no hay razón para que algunas personas estén preocupadas, dijo hoy un astrónomo de la Florida.

El astrónomo Billy Cooke dijo que la extraña concurrencia de dos planetas moviéndose en la misma dirección, que ocurrirá en una semana, no causará grandes terremotos, ni guerras nucleares, ni el fin del mundo, como predijo Nostradamus.

—Pasa a la página 5—

\$1,539 millones saldo de balanza comercial México

México, Mayo 7 (AP). La balanza comercial mexicana alcanzó un saldo favorable de 1,539 millones de dólares en el primer trimestre del año, lo que implica una disminución del 33.5 por ciento con respecto al mismo periodo del año anterior, dijo la Secretaría de Programación y

Presupuesto (SPP). Según un documento del Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática de la SPP, la reducción en el saldo se debió al incremento mayor de las importaciones en relación con las exportaciones.

Representantes em-
—Pasa a la página 7—



ASPIRANTES AL TITULO. Taipei, Taiwan, mayo 7 (AP-cablefoto). Siete de las guapas aspirantes al título "Miss Universo 1988", posan frente a

un palacio miniatura, durante una sesión de videos promocionales. La gran final del evento se llevará a cabo el 24 del corriente, en esta capital.